

## **Excursión a Barcelona en octubre de 2012**

Para mi personalmente el viaje de Barcelona empezó, cuando todos los alumnos se encontraron en la habitación del instituto „Schiller Gymnasium Potsdam“, donde queríamos hablar sobre cómo vamos a llegar a Barcelona, dónde vamos a habitar etc. Con ya todo planeado y listo, la anticipación de cada alumno subió bastante.

Llegó el día del viaje a Barcelona, nos reunimos muy pronto a las cuatro de la madrugada, en el aeropuerto de Berlin Tegel, para tener el día de llegada entero en Barcelona.

Recien llegados, nos recogió un autobus y nos llevó al hotel, mientras el conductor con su bus cruzaba por las calles de Barcelona, nuestro grupo se podia hacer una imagen cómo es la cultura , la gente y hasta cómo son los costumbres españoles.

En total fuimos cinco dias, en esos maravillosos cinco dias hemos conseguido hacer muchas cosas. El parque Guell como la sagrada familia y no se olvide de las ramblas, fueron visitados por nuestro grupo turista.

Por las noches salíamos a dar un paseo o para ir a las discotecas, hasta las horas de la mañana había diversión y buen ambiente. Mi opinión personal de la excursión a Barcelona va a ser positiva, porque primero les ayudó mucho a los alumnos del Grundkurs y del Leistungskurs Spanisch en su vocabulario y ademas les ayudó a comprender la lengua española más fácil que antes. Ademas le agradezco el esfuerzo a nuestro profesor de español, el Señor Knoche de organizar todo el viaje y de venirse con nosotros.

redactado por Stefan Kaminsky

Berlin, 8.1.2013